

北 部

【平歩でも前へ……】
上尾市PTA連合会長 箕輪 登
本会は、昨年末に起きた栃木、
広島の児童殺傷事件を安心して、子
どもの登下校や遊びが安心してでき
るように対応策を協議してきまし
た。

その第一歩として、低学年の下
校時に、通学路沿いに、目立った
服装で、全市的に、大人が立つ。そ
のために家庭も多少の負担もする
とのアンケート結果を得ました。
総会で「安全対策基金」を設立
し、各世帯三〇円の負担を決めま
した。七月、市の補助金も申請し、
夏冬兼用のベスト(メッシュ、フリ
ーサイズを八〇〇着、購入予定。
ベストの着用が不審者対策だけ
でなく、大人の本気さが子どもの
健全育成につながるかと考え、背文
字を(笑顔)でありがとう、笑顔で

南 部



2006年

早寝、早起き、朝ごはん
しっかりと学ぶ、上尾の子

「みはるくん」
草加市立八幡小学校PTA会長 田川 功
登下校中の子どもの安全確保の
ために、学校・PTA・町内会の
代表が協議して、地域住民による
通学路の見回りが決められたの
が、昨年12月。それから1ヶ月で、
校区内にパトロールステーション
が出来上がった。場所の確保か
ら、プレハブ建物、エアコン、電



パトロールステーション「みはるくん」

気工事、塗装など、設置のための
資材や備品、作業はすべてボラン
ティアでまかなったため、経費は
わずか30万円。愛称も「みはるく
ん」と決まり、ステーションを基
点として雨の日も風の日も、地域
のみなさんが校区に出て下校時の
子どもたちを見守ってくれてい
る。今では子どもたちも元気に接
拶を交わすようになった。PTA
でも、個々に要所までお迎えに出
るなど、連携の輪は拡大中だ。

埼玉県内のPTA活動を紹介します

今回は北部、南部、児玉、秩父のPTA活動です。やはり、どの地区も防犯
活動を工夫しています。ぜひ、参考にしてください。



児 玉

地域ぐるみでの活動

神川町立丹荘小学校PTA会長 荒木 美弘
児玉地区では、地域、住民、行
政と連携した事業、活動をしてい
ます。特に子ども達の安全を守る
ために、登下校時の安全ポランテ
リア、行政の広報車を利用しての
見回り、防災無線を活用して下校
時間に安全の呼びかけ及び、万が
一不審者が出没した際には、すぐ
に防災無線で情報、注意を呼びか
けられるようにマニュアルを作成し
てあります。また、資源回収も大
変に盛んで、地域の皆様から貴重
な資源を提供していただき、学校
運営等に生かしています。



秩 父

「学校応援団」

秩父市立西小学校PTA会長 中睦 信
西小学校では、「元気な学校を
つくる地域連携推進事業」の指定
を受け、事業計画を進めています。
これまで「防犯パトロール」
「水辺の楽校」「西の街ポランテ



めにも、今後ともより一層の地域
ぐるみでの活動を心がけて活動し
ていきます。
「IAキッズ制度」等、学校・地域
・PTAの連携をもった活動を実
践していますが、更に地域との連
携を強力に推進するために、「学
校応援団」の編成を地域に呼びか
けています。学校応援団は、児童
が西小地区の人々と関わり合いな
がら、秩父の文化、伝統を学び、
豊かな感性を育むことができる
様、多方面から教育活動の支援を
していくポランテリア団体です。
学校応援団の協力により、幅広い
活動の展開を、学校・地域と共に
考えています。

平成十八年度 役員紹介

今年度県P連の課題に取り組ん
でいただく皆様です。一面のイラ
ストのように会員の皆さん一人
一人の支えが必要です。
どうぞよろしくお願ひいたしま
す。

Table with columns: 役職, 地区, 氏名, 所 属. Lists members of the PTA association.



副会長 宮原 利定
(寄居町立寄居小学校)

現任校では、毎朝の自主マラソ
ンとおし、元気なあいさつと交
わすことを一日のスタートとし
ています。家庭・地域・学校が一体
となって元気な学校をめざしてい
ます。



副会長 前堅 進一
(秩父市立秩父第一中学校長)

埼玉県中学校長会から選出され
ました秩父市立秩父第一中学校長
の前堅進一です。本会の副会長を
務めますが、よろしくお願ひ致し
ます。皆様方のご協力のもとに本
会の運営等に少しでもお役に立
てらばと考えております。

常置委員会の活動

- 環境対策委員会
家庭教育委員会
会報編集委員会
家庭での食育の推進をすすめるため二つ
の委員会が合同で「みんなで食べよう朝
ごはん」の標語を募集し、11月の埼玉県
研究大会において優秀作品の表彰をおこ
ないます。
年2回会報紙を発行。今までとは一味ち
がう読みやすい会報紙をつくります。

全国協議会が4月にスタート

早寝・早起き・朝ごはん

さあ、私たちもちょっとがんばってみよう



- 朝食が子どもたちの集中力
を高めます
朝食は脳と体のエネルギー
源です
学力・体力・気力を身につ
けるカギはこんな身近なと
ころにあります

「早寝・早起き・朝ごはん」国民運動とは？
・学力・体力・気力の向上を図る
・望ましい基本的生活習慣を育成
・生活リズムの重要性を再認識
・地域ぐるみで支援するための環境整備など
地域社会、学校、家庭が一体となって、心身共に健康な子ども
たちの育成をめざします。
今後
・関係団体の協力を得て、民間主導の国民運動を展開する。
・各地域における様々な取り組みが推進できるよう支援
する。

